

La Junta destina 1.600 millones al plan industrial para la Bahía de Cádiz

El apoyo de la Administración prevé la creación de 2.000 empleos a través de 56 actuaciones • Ocho empresas de los sectores aeronáuticos y de nuevas tecnologías se instalarán en la comarca gaditana

Fernando Rufo / CÁDIZ

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía eligió ayer por primera vez de forma oficial la ciudad de Cádiz para celebrar su reunión semanal, por una razón clara: presentar el Plan para la Mejora de la Competitividad y el Desarrollo de la Bahía de Cádiz. Gracias a este plan, aprobado por el Consejo de Gobierno, la Administración autonómica invertirá en esta comarca gaditana, Jerez, La Janda y la Costa Noroeste, en el período 2007-2013, un total de 1.590 millones distribuidos en acciones inmediatas y otras más generales. El objetivo es dar empleo a 2.000 gaditanos a corto y medio plazo.

Esta inyección económica viene a sumarse a las ya anunciadas para la misma zona de la provincia de Cádiz por parte del Gobierno central (cien millones más para la reindustrialización de la Bahía), o la puesta en marcha del parque de Las Aletas, que pretende convertirse en la tercera gran superficie industrial, logística y tecnológica de Andalucía junto a los de Sevilla y Málaga. Los contenidos de este ambicioso plan fueron detallados en rueda de prensa por el presidente de la Junta, Manuel Chaves, y los consejeros de Innovación y Empleo, Francisco Vallejo y Antonio Fernández, respectivamente.

Chaves insistió en que esta iniciativa poco tiene que ver con la marcha de la factoría de Delphi, sino que es una idea trabajada desde antes, con las miras puestas en el despegue definitivo de la Bahía de Cádiz y su entorno. En palabras del presidente de la Junta, "un cambio estructural con más industrias y empresas más fuertes que generen empleo y riqueza".

Este plan cuenta con una inversión de 1.590 millones de euros y se desarrollará a través de dos programas. Se trata de uno general, que prevé 46 actuaciones por valor de 1.319.015 hasta 2013; y otro inmediato, con diez actuaciones más y una inversión de 273.313.513 euros, de aplicación entre 2008 y 2009. Dentro de este último apartado destaca la llegada a la comarca de ocho nuevas empresas relacionadas con nuevos sectores emergentes, casos de la energía solar-fotovoltaica, los biocombustibles o la energíaeólica.

El consejero de Innovación, Francisco Vallejo, explicó que los acuerdos ya están cerrados con ocho empresas, sin descartar



Manuel Chaves presidió ayer la reunión del Consejo de Gobierno en la Delegación del Gobierno andaluz en Cádiz.

LAS EMPRESAS COMPROMETIDAS

SADIEL **Factoría de creación de software**

Ya instalada en el parque TecnoBahía (El Puerto). Previsión de empleo: 400 trabajadores en 2010.

FICOSA-ALCOR (SACESA) **Sector aeronáutico**

Fabricación del nuevo modelo de Airbus, el A350. Previsión de empleo: hasta 1.200 operarios. Inversión 150 millones de euros.

DIESEL ENERGY **Producción de biocombustible**

Instalación en el Bajo de la Cabezueta. Inversión de 25 millones. Empleo previsto: 40 puestos.

GADIR BIODIESEL **Biocarburantes a partir de microalgas**

Ubicación en el polígono El Trocadero. Inversión de 48 millones y 50 empleos indefinidos.

GÉNESIS SOLAR **Energía fotovoltaica con silicio fino**

En proceso de obtener licencia de obras. Inversión de 143 millones. Ubicación: parque TecnoBahía. Empleo previsto: 200 puestos en dos años.

GADIR SOLAR **Fábrica de paneles fotovoltaicos**

Ya ha comprado terrenos en el polígono El Trocadero (Puerto Real). Empleo previsto de 250 puestos de trabajo y una inversión de 94 millones.

PANELES HOLOGRÁFICOS **Tecnología fotovoltaica**

Instalación en TecnoBahía. Inversión de 13,5 millones y creación de hasta 270 empleos en cinco años.

PALAS DE AEROGENERADORES **Empresa sin desvelar**

La Junta no dio el nombre de esta empresa que fabricará palas de última generación. Inversión de 53 millones y hasta 470 empleos.

tar la llegada de otros nuevos por los contactos que se mantienen "con otras tantas".

Vallejo mencionó a Sadiel, empresa de creación de software, con una previsión de 400 empleos en el horizonte de 2010. El consejero de innovación aclaró que no será éste el destino de los ex trabajadores de Delphi ya que, por su alta cualificación, no responden al perfil exigido por la empresa, aunque no descartó la llegada de algunos de los ex operarios de la factoría.

Otra de las grandes apuestas industriales es el sector aeronáutico: Ficoso y Alcor han constituido un consorcio y van a adquirir la mayoría de capital de Sacesa para trabajar con el nuevo modelo de Airbus. Explicó que en la Bahía se instalará para dar empleo hasta a 1.200 personas. La tercera y cuarta empresa se dedicarán a la fabricación de biocombustibles: Diesel Energy y Gadir Biodiesel. Entre ambas prevén crear unos 90 puestos de trabajo e invertirán casi 75 millones de euros.

Otras dos empresas están vinculadas a la energía solar. Se trata de Génesis Solar y Gadir Solar. Se dedicarán a la fabricación de paneles fotovoltaicos con silicio fino, y podrán crear entre ambas 450 puestos de trabajo. La séptima empresa también se dedicará a la creación de paneles fotovoltaicos y pretende llegar a los 270 empleos. Por último, una empresa de la que Vallejo no adelantó el

nombre, se instalará en la Bahía para construir palas de aerogeneradores de fibra de carbono.

El plan consta de ocho actuaciones y 72 medidas, con un presupuesto inicial de 290 millones de euros, sin contar con los 100 millones del Ministerio de Trabajo. Del total, 21 medidas se aplicarán de manera inmediata, con una inversión de 29,3 millones dirigidas a todos los ex trabajadores de Delphi.

Antonio Fernández adelantó que habrá incentivos a las empre-

PROYECTOS

El Ejecutivo desvincula el proyecto del cierre de Delphi en Puerto Real y busca nuevas empresas

sas que apuesten por la pronta re-colocación de trabajadores. También anunció que se pondrá en marcha un plan especial de autoempleo para la Bahía. Con respecto al plan general de actuaciones, habrá 47 medidas con 260 millones de inversión e incentivos por empleo indefinido de 9.000 euros.

El presidente del PP-A, Javier Arenas, se mostró ayer convencido de que este plan sólo busca la "foto electoral para tapar las vergüenzas del PSOE" en la provincia de Cádiz y dijo que los andaluces están cansados de "tanta foto y propaganda".